日之影小学校学校便り

青雲橋

No.5 令和2年10月 9日

笑顔いっぱい、心をひとつ にてきた 最高の運動会!



雲一つない爽やかな秋晴れの下で、秋季大運動会を計画通り実施することができました。今年は、コロナの影響で様々な制約を余儀なくされ、午前中の開催となりました。実施前は、子ども達、保護者、地域の皆様に申し訳ない気持ちでいっぱいでした。しかし、その気持ちもよそに、子ども達も保護者の方も職員も「笑顔いっぱい、心ひとつにして」最高の運動会ができたと思います。「日之影っ子」「日之影小の保護者・地域の方」「日之影小の職員」の「日之小魂」を垣間見ることができた運動会でした。5・6年生の表現の中のメッセージのとおり「日之影に元気と笑顔を」与えることができたと思います。ありがとうございました。

運動会当日の様子は、見ていただいたとおり、また、前述しましたとおり素晴らしい結果でした。ここでは、当日に至るまでの様子(当日では見えない部分)の一部をご紹介します。



昼休み時間を使っての応援練習

←白団 赤団→

自主性と創意工夫が見えました。





体育授業中 表現の練習

5.6年表現↓



↑1·2年表現

素晴らしい当日の演技 の陰には、繰り返しの 練習がありました。



↑3·4年表現

続裏面







みんなで前日準備

児童も保護者も職員も「心ひとつに」頑張りました。

素晴らしい掲揚台を製作していただきました



お父さん方の、段取りと製作の速さと出来上がった掲揚台のクオリティの高さに、びっくり!!お父さん方、かっこよすぎです♥ お忙しい中、本当にありがとうございました。





素晴らしい運動会が実施できた陰には、「練習」や「準備」をしっかり頑張ったことがあります。また、陰で支えてくださった方々もたくさんいます。結果(見える部分)もとても大切ですが、そこに至るまでの過程(見えない部分)をより大切にしていくことと、支えてくださる方々への感謝の気持ちを忘れないことを子ども達に伝えていきたいと考えます。

運動会へのご参加とご協力ありがとうございました。今後もよろしくお 願いいたします。



【にんげんだもの 相田みつを 文化出版局】

10・11月の主な行事予定

10月16日(金)	11月5日(木)~6日(金)修学旅行		
高学年集合学習、スポーツフェスタ ⇒中止	11月6日(金)秋の遠足(癒しの森運動公園)		
10月23日(金)町小中学校音楽祭 ⇒放送	11月11日(水)学校支援訪問		
10月24日(土)~25日(日)	11月27日(木)参観日、持久走大会		
小中学校作品展(宮水小体育館)	学校保健委員会		
10月28日(水)町3年生社会科見学→中止	※ 予定は変更になる場合があります。		